



Bielefeld, den 15.11.2021

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Der Hausarzt*innentag am 10.11.2021 war erstaunlich gut besucht, auch wenn wir natürlich sehr bedauert haben, uns wieder nicht direkt zu begegnen. Im Nachgang des HÄTs und der Mails (27.8. + 26.10.) der AG Klimawandel und Gesundheit möchten wir auch für diejenigen, die nicht dabei waren, hier einiges zusammenfassen.

- Die Stadt Bielefeld hat sich verpflichtet bis 2035 klimaneutral zu werden.
- Im Bericht aus dem Vorstand formulierte Johannes Hartmann unter anderem, dieses Ziel streben wir auch an, eine zukünftige Mitglieder VV sollte hierzu Beschlüsse fassen.
- Die Inhalte und Beschlüsse zum Thema Klimawandel und Gesundheit des Deutschen Ärztetages vom 1.+2.11.21 sind im Ärzteblatt Nr. 45 nachzulesen, einzelne sind hier aufgeführt:
 - Unsere Verantwortung ist Verpflichtung zugleich - Klimaschutz ist Gesundheitsschutz (Antrag des Vorstandes)
 - Klimaneutralität des deutschen Gesundheitssektors bis 2030
 - Aufklärung über Klimawandelfolgen als Präventionsmaßnahme
 - Hitzewellen - ein zunehmendes Gesundheitsrisiko
- Der DÄT hat sich eindeutig positioniert für große Anstrengungen zum Erreichen der Klimaneutralität des deutschen Gesundheitssektors. Die weiteren Beschlüsse sind hier zu finden: <https://125daet.baek.de/Applications>
- Am kommenden Mittwoch 17.11. wird von KLUG Alliance Klimawandel und Gesundheit ein Workshop zum Thema nachhaltige Praxis stattfinden <https://www.klimawandel-gesundheit.de/planetary-health-academy-workshop-zum-thema-nachhaltige-praxis/>
- Hier geht es zu weiteren Fortbildungen: <https://www.klimawandel-gesundheit.de/mitmachen/veranstaltungen/>

Die AG Klimawandel und Gesundheit strebt an, auf unserer <https://www.hausarzt-bielefeld.info/> einen eigenen Bereich mit entsprechenden Beiträgen und Material einzurichten.

Bitte meldet Euch / melden Sie sich bei uns zur Verstärkung unserer AG!

Mit herzlichen Grüßen

Katrin Kopatschek, Jörn Buldmann, Cornelia Buldmann